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6.	  April	  2017	   Generalversammlung	  vom	  6.	  April	  2017	   Jürg	  Huber	  

Handwerker-‐	  und	  Gewerbeverein	  
Safenwil	  
	  

Protokoll	  der	  82.	  Ordentlichen	  Generalversammlung	  
Vom	  Donnerstag,	  6.	  April	  2017,	  20.00	  Uhr	  
im	  Restaurant	  St.	  Urs	  &	  Viktor	  in	  Walterswil	  SO	  
	  

	  
	  

Vorsitz	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  Gabi	  Fischer	  
	  
Traktanden	   	  	  1.	   Begrüssung	  und	  Appell	  
	   	  	  2.	  	   Wahl	  von	  zwei	  Stimmenzählern	  
	   	  	  3.	  	   Genehmigung	  des	  Protokolls	  2016	  
	   	  	  4.	  	   Mutationen	  
	   	  	  5.	  	   Jahresbericht	  der	  Präsidentin	  
	   	  	  6.	  	   Kassen-‐	  und	  Revisorenbericht	  
	   	  	  7.	  	   Jahresbeiträge	  
	   	  	  8.	  	   Vorstandshonorar	  u.	  Vergütungen	  Delegationen	  
	   	  	  9.	  	   REGAS	  2016	  
	   10.	  	   Wahlen	  
	   11.	  	   Jahrestätigkeiten	  
	   12.	   Verschiedenes	  
	  
1. Begrüssung	  und	  Appell	  
Begrüssung	  zur	  82.	  Ordentlichen	  Generalversammlung	  
	  
Um	  20.04	  Uhr	  eröffnet	  Gabi	  Fischer	  die	  Generalversammlung	  und	  begrüsst	  alle	  recht	  
herzlich.	  Sie	  möchte	  gerne	  wissen,	  ob	  denn	  für	  alle	  das	  Nachtessen	  in	  Ordnung	  war.	  
Gabi	  Fischer	  bedankt	  sich	  beim	  Restaurant	  St.	  Urs	  und	  Viktor	  für	  die	  Osterhasen,	  die	  bei	  
jedem	  Mitglied,	  auf	  dem	  Tisch	  standen.	  
	  
Besonders	  begrüsst	  Gabi	  Fischer	  die	  Ehren,	  Frei-‐	  und	  Neumitglieder.	  	  
Herzlich	  begrüsst	  Gabi	  Fischer	  ebenfalls	  Herr	  Erhard	  Sommer	  vom	  Zofinger	  Tagblatt	  und	  	  
freut	  sich	  jetzt	  schon	  auf	  eine	  positive	  Berichterstattung.	  
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Sie	  bedankt	  sich	  bei	  allen	  für	  das	  Erscheinen.	  Dies	  zeigt	  doch,	  dass	  die	  Gwärbler	  
Interesse	  für	  den	  Verein	  bekunden.	  Es	  ist	  doch	  eine	  Beteiligung	  von	  72%	  und	  das	  kann	  
nicht	  jede	  GV	  vorweisen.	  
	  
Vor	  dem	  Essen	  wurden	  bereits	  rege	  Diskussionen	  geführt.	  Damit	  diese	  interessanten	  
Gespräche	  fortgesetzt	  werden	  können,	  wird	  die	  heutige	  Generalversammlung	  zügig	  
durchgeführt.	  
	  
Die	  Präsidentin,	  Gabi	  Fischer,	  stellt	  fest,	  dass	  die	  Einladungen	  mit	  der	  Traktandenliste	  
rechtzeitig	  am	  Bestimmungsort	  waren,	  nämlich	  sechs	  Tage	  vor	  der	  Versammlung.	  
	  
Wie	  in	  der	  Einladung	  bemerkt,	  konnte	  das	  Protokoll	  der	  letzten	  Generalversammlung	  
vom	  14.	  April	  2016	  auf	  der	  Homepage	  runtergeladen	  werden.	  	  
	  
Im	  Weiteren	  sind	  keine	  schriftlichen	  Anträge	  eingegangen.	  
	  
Die	  Präsidentin	  möchte	  wissen,	  ob	  die	  Traktandenliste,	  so	  wie	  diese	  vorliegt,	  in	  
Ordnung	  ist	  oder	  Änderungen	  erwünscht	  sind.	  Dies	  ist	  nicht	  der	  Fall,	  somit	  wird	  über	  
die	  Traktandenliste	  abgestimmt.	  
	  
Es	  ist	  zu	  erwähnen,	  dass	  die	  Frei-‐	  und	  Ehrenmitglieder	  ebenfalls	  stimmberechtigt	  sind.	  	  
	  
Beschluss:	   	   Die	  Traktandenliste	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
Appell:	   	   Anwesend	  	  	   	   	   48	  
	   	   Stimmberechtigt	   	   40	  
	   	   Absolutes	  Mehr	   	   21	  
	  
	  
Das	  heutige	  Datum	  wurde	  so	  früh	  angesetzt,	  da	  letztes	  Jahr	  Stimmen	  laut	  geworden	  
sind,	  man	  sollte	  eine	  GV	  nicht	  in	  die	  Schulferien	  legen.	  Der	  Vorstand	  bemüht	  sich	  
immer	  wieder,	  allen	  gerecht	  zu	  werden.	  Die	  Schulferien	  beginnen	  nächsten	  Montag.	  
Leider	  sind	  diese	  Stimmen	  heute	  jedoch	  ebenfalls	  nicht	  anwesend.	  
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Entschuldigungen	   Alterszentrum	  Rondo,	  Arondo	  Storen	  AG,	  EP	  Plüss	  GmbH,	  	  
	   	   H.	  Jäggi	  AG,	  Herby-‐Print	  Werbe	  GmbH,	  Jactronic	  AG,	  	  
	   	   K.R.	  Malerservice,	  Malerei	  Zimmerli,	  A.	  Reck	  Ruedi	  Leupi,	  	  
	   	   Restaurant	  Central,	  Schreinerei	  Lehmann	  AG,	  	  
	   	   Schreinerei	  Wilhelm	  GmbH,	  Blass	  Josef,	  Zimmerli	  Hugo,	  
	   	   Hilfiker	  Peter,	  Jacomet	  Battesta,	  Rulli	  Rino,	  Werner	  Aeschlimann	  
	   	   	  
Wünscht	  jemand	  das	  Wort	  zu	  diesem	  Traktandum	  ?	  
Es	  gibt	  keine	  Wortmeldungen.	   	  
	  
2. Wahl	  von	  Stimmenzählern	  

	  
Die	  Präsidentin	  schlägt	  folgende	  Personen	  vor:	  Käser	  Heinz	  und	  Felder	  René	  
Beschluss:	  Die	  Stimmenzähler	  werden	  einstimmig	  gewählt	  
	  
3. Genehmigung	  des	  Protokolls	  der	  Generalversammlung	  vom	  14.	  April	  2016	  
Wie	  bereits	  erwähnt,	  konnte	  das	  Protokoll	  vor	  der	  Homepage	  runtergeladen	  werden.	  
Gabi	  Fischer	  möchte	  gerne	  wissen,	  ob	  Änderungen	  oder	  Ergänzungen	  erwünscht	  sind.	  	  
	  
Beschluss:	  	  	  	   	   Das	  Protokoll	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
Gabi	  Fischer	  dankt	  Jürg	  Huber	  für	  das	  Verfassen	  des	  Protokolls.	  
	  
	  
4. Mutationen	  
	  
Todesfälle:	   	   Wir	  mussten	  letztes	  Jahr	  Abschied	  nehmen	  von	  Wohler	  Herbert	  

und	  Elisabeth	  Rappesis.	  Folgender	  Nachruf	  hat	  mir	  Bernhard	  
Liechti	  freundlicherweise	  zur	  Verfügung	  gestellt.	  
	  
Elisabeth	  Rappessis	  hat	  mit	  ihrem	  Gatten	  das	  Bürofachgeschäft	  	  
Saphir	  Rapessis	  in	  Safenwil	  aufgebaut	  und	  geführt.	  Viele	  Jahre	  
hat	  die	  Verstorbene	  an	  der	  traditionellen	  Gewerbe-‐	  und	  
Autoausstellung	  GEA	  und	  GAS	  die	  Protokolle	  und	  das	  Sekretariat	  
professionell	  geführt	  und	  dadurch	  viel	  zum	  Erfolg	  dieser	  
Veranstaltungen	  beigetragen.	  
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Herbert	  Wohler	  dürfte	  ebenfalls	  noch	  vielen	  in	  Erinnerung	  sein.	  
Herbert	  hat	  ehrenamtlich	  an	  Gewerbe-‐	  und	  Autoausstellungen	  
Safenwil	  genannt	  GAS,	  viermal	  als	  Wirtschaftschef	  den	  «Goldigen	  
Bode»	  geführt.	  Mit	  beispielhafter	  Motivation	  hat	  Herbert	  Wohler	  
mit	  seiner	  lieben	  Ehefrau	  Maria	  und	  seinem	  Team	  den	  «Goldige	  
Bode»	  geführt	  und	  hervorragende	  Resultate	  erzielt.	  

	  
	   	   Wir	  alle,	  sind	  diesen	  Beiden	  für	  ihren	  Einsatz	  zu	  grossem	  Dank	  

verpflichtet.	  
	  
	   	   Ich	  bitte	  deshalb	  die	  Versammlung	  sich	  zu	  erheben	  und	  den	  

beiden	  Verstorbenen	  zu	  gedenken.	  	  
	  	  

Austritte:	   	   Marti	  Peter,	  Getränke-‐Handel,	  Safenwil	  
	   	   RIBAG	  AG,	  Safenwil	  
	   	   Papeterie	  Tandem,	  Peter	  u.	  Elisabeth	  Steiger,	  Safenwil	  
	   	   	  
	  
Die	  Demissionsschreiben	  werden	  von	  der	  Präsidentin	  vorgelesen.	  
	  
Ausschluss:	   	   Der	  Vorstand	  stellt	  an	  die	  Generalversammlung	  den	  Antrag:	  

Blume	  Gerüstbau	  GmbH,	  und	  City	  Lounge	  vom	  Verein	  	  
auszuschliessen	  
	  
	  
René	  Felder	  fragt	  nach,	  weshalb	  diese	  Mitglieder	  ausgeschlossen	  
werden.	  
Thomas	  Wälti	  erklärt,	  dass	  diese	  Mitglieder	  ihren	  Beitrag	  nicht	  
bezahlt	  haben	  und	  diese	  Firmen,	  in	  dieser	  Form,	  nicht	  mehr	  
existieren.	  
	  
	  
Die	  Versammlung	  stimmt	  im	  Globo	  ab.	  

	  
Beschluss	   	   Die	  Ausschlüsse	  werden	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
Sind	  dazu	  aus	  der	  Versammlung	  Ergänzungen	  anzubringen	  ?	  
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Es	  gibt	  keine	  Wortmeldungen.	  
	  
Erfreulicherweise	  darf	  nun	  der	  Vorstand	  der	  Versammlung	  folgende	  Geschäfte	  zu	  
Aufnahme	  in	  den	  Verein	  vorstellen.	  	  
	  
Anträge:	   	   Die	  Cinema	  8,	  Rolf	  Häfeli,	  Schöftland	  
	   	   Ristorante	  Antica	  Osteria,	  Kölliken	  
	   	   Moser	  Markus,	  Diverse	  Dienstleistungen,	  Safenwil	  
	   	   H.	  Frey	  Bodenbeläge,	  Stephan	  Krenger,	  Kölliken	  
	   	   my	  Graphic	  GmbH,	  Yvonne	  Estermann,	  Safenwil	  
	   	   (Schreiben	  vorlesen,	  da	  entschuldigt)	  
	   	   Podologie,	  Sandra	  Schärer,	  Safenwil	  

	   	  
Gabi	  Fischer	  bittet	  die	  Anwesenden,	  sich	  kurz	  vorzustellen.	  Gabi	  Fischer	  liest	  das	  
Schreiben	  von	  Yvonne	  Estermann	  vor.	  
Die	  Präsidentin	  möchte	  gerne	  wissen,	  ob	  eine	  geheime	  Abstimmung	  erwünscht	  ist.	  Da	  	  	  	  	  	  
dies	  nicht	  erwünscht	  ist,	  wird	  über	  jedes	  Neumitglied	  einzeln	  abgestimmt.	  
	  
Beschluss:	   alle	  Neumitglieder	  werden	  einstimmig	  angenommen	  
	  
Die	  Neumitglieder	  heisst	  die	  Präsidentin,	  Gabi	  Fischer,	  herzlich	  willkommen	  und	  
wünscht	  allen	  einen	  reibungslosten	  Start	  im	  Handwerker-‐	  und	  Gewerbeverein	  Safenwil.	  
Im	  Weiteren	  hofft	  sie,	  dass	  sich	  alle	  schnell	  einleben	  und	  sich	  genauso	  schnell	  
wohlfühlen	  werden.	  
	  
Da	  nun	  alle	  Neumitglieder	  von	  der	  Versammlung	  aufgenommen	  wurden,	  verändert	  sich	  
dadurch	  unser	  Mitgliederbestand.	  	  
	  
Neu:	  
Anwesend	   	   	   40	  
Stimmberechtigt	   	   43	  
Absolutes	  Mehr	  	   	   22	  
	  
	  
5. 	  	  Jahresbericht	  der	  Präsidentin	  
	  Die	  Berichte	  werden	  jeweils	  vom	  Verfasser	  vorgelesen	  und	  der	  Jahresbericht	  wird	  
	  wiederum	  auf	  der	  Homepage	  ersichtlich	  sein.	  
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Möchte	  hierzu	  jemand	  eine	  Ergänzung	  anbringen	  ?	  
Neu	  hat	  der	  HGVS	  	  72	  Mitglieder,	  davon	  12	  Ehren	  –	  und	  7	  Freimitglieder.	  
	  
Beschluss:	   dem	  Jahresbericht	  wird	  einstimmig	  zugestimmt	  
	  
Gabi	  Fischer	  bedankt	  sich	  bei	  Marco	  für	  die	  Organisationen	  der	  Ausflüge	  sowie	  das	  
Verfassen	  der	  Berichte.	  Es	  ist	  immer	  interessant,	  spannend	  und	  lustig.	  Wir	  freuen	  uns	  
bereits	  auf	  die	  nächsten	  Ausflüge.	  
Somit	  übergibt	  Gabi	  Fischer	  das	  Wort	  an	  Thomas	  Wälti	  für	  das	  Traktandum	  6.	  	  
	  
	  
6. Kassen-‐	  und	  Revisorenbericht	  
Der	  Kassa-‐Bericht	  liegt	  auf	  den	  Tischen	  und	  Thomas	  Wälti	  erläutert	  einige	  Punkte.	  Im	  
Weiteren	  steht	  er	  für	  Fragen	  zur	  Verfügung.	  Da	  beide	  Revisoren	  nicht	  anwesend	  sind	  
übernimmt	  Marco	  Rulli	  die	  Degargen-‐Bewilligung	  von	  der	  Generalversammlung.	  
	  
Sind	  zu	  diesem	  Traktandum	  noch	  Wortmeldungen	  ?	  
Es	  gibt	  keine	  Wortmeldungen.	  
	  
Beschluss	   	   Der	  Bericht	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
Marco	  Rulli	  bedankt	  sich	  bei	  Thomas	  Wälti	  für	  seine	  tolle	  Arbeit	  und	  wie	  Dieter	  Wyss	  es	  
immer	  macht,	  wird	  die	  Arbeit	  von	  Thomas	  Wälti	  mit	  einem	  Applaus	  gewürdigt.	  
	  
Da	  der	  Vorstand	  noch	  Anträge	  an	  die	  Versammlung	  stellen	  möchte,	  welche	  die	  
Finanzen	  betreffen,	  sind	  wir	  bei	  diesem	  Traktandum	  am	  rechten	  Ort.	  
	  
Die	  Kasse	  steht	  mit	  einem	  Gewinn	  von	  Fr.	  3.769.65.-‐	  	  gut	  da	  und	  der	  Vorstand	  möchte	  
gerne	  folgendes	  Projekt	  unterstützen.	  
	  
Jugendfest	  Safenwil-‐Walterswil	  2017	  
Fr.	  500.00	  	  
	  
Gerne	  eröffnet	  Gabi	  Fischer	  die	  Diskussion	  darüber.	  
Es	  wird	  keine	  Diskussion	  erwünscht.	  
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Beschluss	   	   Der	  Sponsorenbeitrag	  wird	  einstimmig	  genehmigt.	  
	  
Spielplatz	  Safenwil	  
Da	  der	  Familienverein	  einen	  Spielplatz	  im	  eigenen	  Dorf	  errichten	  möchte,	  ist	  der	  Verein	  
auf	  der	  Suche	  nach	  Sponsoren.	  
Der	  HGVS	  würde	  sich	  gerne	  daran	  beteiligen	  mit	  Fr.	  500.00.	  
	  
Ist	  darüber	  die	  Diskussion	  erwünscht	  ?	  
Es	  wird	  keine	  Diskussion	  erwünscht.	  
	  
Beschluss	   	   Der	  Sponsorenbeitrag	  wird	  einstimmig	  genehmigt.	  
	  
	  
Der	  Ausstellerfonds	  
	  
Die	  nächste	  Gewerbeausstellung	  kommt	  bestimmt.	  Aus	  diesem	  Grunde,	  schlägt	  der	  
Vorstand	  vor,	  dass	  bei	  der	  nächsten	  Gewerbeausstellung	  der	  Ausstellerfond	  von	  	  
Fr.	  7'289.65	  prozentual	  an	  die	  künftigen	  Aussteller	  ausgeschüttet	  wird.	  
	  
Gabi	  Fischer	  fordert	  die	  Anwesenden	  zur	  Diskussion,	  Anregungen	  oder	  Ergänzungen	  
auf.	  Da	  keine	  Wortmeldungen	  erfolgen	  wird	  abgestimmt.	  
	  
Beschluss	   	   Der	  Antrag	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
7. Jahresbeiträge	  
Gabi	  Fischer	  bedankt	  sich	  bei	  den	  Gwärblern	  für	  die	  prompten	  Einzahlungen	  der	  
Beiträge.	  Bereits	  wie	  letztes	  Jahr,	  darf	  die	  Präsidentin	  bekannt	  geben,	  dass	  keine	  
Ausstände	  zu	  verzeichnen	  sind.	  
	  
Auch	  dieses	  Jahr	  will	  unser	  Kassier	  nicht	  mehr	  Geld.	  Deshalb	  schlägt	  der	  Vorstand	  vor,	  
folgende	  Beträge	  beizubehalten.	  
	  
Jahresbeitrag	   	   	   	   	   Fr.	   180.00	  
Banner-‐Werbung	  auf	  der	  Homepage	   Fr.	   	  	  80.00	  
Quereinsteiger	  Banner-‐Werbung	   Fr.	   	  	  	  	  7.00/Mt.	  
	  
Die	  Diskussion	  darüber	  wird	  eröffnet.	  Es	  wird	  keine	  Diskussion	  erwünscht.	  
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Beschluss:	   	   	   Die	  Beiträge	  werden	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
	  
	  
8. Vorstandshonorar	  u.	  Vergütungen	  Delegationen	  AGV	  
Vorschlag	  vom	  Vorstand:	  	  	  
Wie	  bisher	   	   	   	   	   Fr.	   300.00	  pro	  Vorstandsmitglied	  
	   	   	   	   	   Fr.	   100.00	  pro	  Delegation	  AGV	  
	  
Hat	  jemand	  zu	  diesem	  Traktandum	  eine	  Meldung	  oder	  Ergänzung	  ?	  
	  
Da	  keine	  Diskussionen	  erwünscht	  sind,	  wird	  darüber	  abgestimmt.	  
	  
Beschluss:	   	   	   Die	  Honorare	  werden	  einstimmig	  angenommen..	  
	   	   	   	   	   	  
	  
9. 	  	  REGAS	  2016	  
Viele	  von	  uns	  haben	  die	  letzten	  beiden	  Jahre	  die	  Konjunkturabschwächung	  deutlich	  
gespürt.	  Dementsprechend	  wurden	  Entscheidungen	  für	  den	  eigenen	  Betrieb	  gefällt,	  
welche	  nicht	  immer	  positiv	  waren.	  Der	  Frankenschock	  und	  der	  Brexitentscheid	  ruft	  bei	  
vielen	  Unternehmen	  Unsicherheiten	  hervor.	  
	  
Das	  Wachstum	  geht	  wieder	  aufwärts.	  Auch	  wenn	  nur	  in	  kleinen	  Schritten.	  Aus	  diesen	  
Gründen	  hat	  es	  mich	  besonders	  gefreut,	  dass	  einige	  Gwärbler	  trotz	  allen	  Gegenwinden,	  
die	  Chance	  genutzt	  haben	  an	  der	  REGAS	  2016	  mitzuwirken.	  
	  
Es	  war	  eine	  tolle,	  prächtige	  und	  eindrucksvolle	  Ausstellung.	  Das	  Wetter	  hat	  uns	  in	  die	  
Hände	  gespielt	  und	  viele	  Besucher	  aus	  den	  Häusern	  gelockt.	  
Die	  Stimmung	  auf	  dem	  ganzen	  Gelände	  war	  locker,	  fröhlich	  und	  viele	  Angebote	  wurden	  
rege	  genutzt.	  	  
	  
Ich	  bedanke	  mich	  an	  dieser	  Stelle	  bei	  allen	  Ausstellern	  für	  ihren	  tollen	  Einsatz	  an	  der	  
REGAS	  2016	  und	  für	  ihren	  Beitrag	  zum	  guten	  Gelingen	  dieser	  genialen	  Ausstellung.	  
	  
Möchte	  jemand	  über	  dieses	  Traktandum	  die	  Diskussion	  eröffnen?	  
	  
Es	  gibt	  keine	  Wortmeldungen.	  
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Die	  Zukunft	  der	  Gewerbeausstellung	  des	  Handwerker-‐	  und	  Gewerbevereins	  Safenwil	  
	  
Mit	  Absprache	  der	  Emil	  Frey	  AG,	  dürfen	  wir	  an	  der	  nächsten	  REGAS	  wiederum	  die	  
Gastfreundschaft	  der	  Emil	  Frey	  AG	  in	  Anspruch	  nehmen.	  
Da	  im	  Jahre	  2020	  in	  der	  Region	  quasi	  jede	  Gemeinde	  eine	  Gewerbeausstellung	  
durchführt,	  stellt	  der	  Vorstand	  der	  Versammlung	  den	  Antrag,	  die	  Gewerbeausstellung	  
erst	  im	  Jahre	  2021	  durchzuführen.	  
	  
Gabi	  Fischer	  eröffnet	  darüber	  die	  Diskussion.	  
Es	  wird	  keine	  Disskusion	  erwünscht.	  
	  
Beschluss	   Das	  Traktandum	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
	  
	  
10. 	  Wahlen	  
Dieses	  Jahr	  stehen	  wieder	  Wahlen	  an.	  Die	  Präsidentin	  schlägt	  Dieter	  Bär	  als	  
Tagespräsidenten	  vor.	  
	  
Beschluss	   Dieter	  Bär	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
Ordnungshalber	  frage	  ich	  die	  Versammlung	  an,	  ob	  sich	  jemand	  zur	  Verfügung	  stellt,	  das	  
Amt	  des	  Präsidenten,	  eines	  Vorstandsmitgliedes	  oder	  als	  Revisor	  zu	  übernehmen.	  
Sollte	  dies	  nicht	  der	  Fall	  sein,	  wird	  sich	  die	  Präsidentin,	  der	  Vorstand	  sowie	  die	  2	  
Revisoren	  wieder	  für	  die	  nächsten	  2	  Jahre	  zur	  Verfügung	  stellen.	  
	  
Dies	  betrifft	  folgende	  Personen:	  
Gabi	  Fischer	   Präsidentin	  
	  
Der	  Vorstand:	  
Marco	  Rulli	   Vizepräsident	  
Andy	  Maier	   Aktuar	  
Thomas	  Wälti	   Kassier	  
Jürg	  Huber	   Protokollführer	  
	  
Die	  Revisoren:	  
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Andy	  Blaas,	  Dieter	  Wyss	  
	  
Somit	  übergebe	  ich	  das	  Wort	  an	  unseren	  Tagespräsidenten	  Dieter	  Bär.	  
	  
Dieter	  Bär	  führt	  die	  Abstimmung	  durch	  betreffend	  des	  Vorstandes,	  welcher	  im	  Globo	  
geführt	  wird.	  
	  
Beschluss:	   Der	  Vorstand	  wird	  einstimmig	  gewählt	  (Marco	  Rulli,	  Andy	  Maier,	  
	   	   Thomas	  Wälti	  sowie	  Jürg	  Huber)	  
	  
Dieter	  Bär	  führt	  die	  Abstimmung	  durch	  betreffend	  Präsidiums	  
	  
Beschluss	   Die	  Präsidentin	  Gabi	  Fischer	  wird	  einstimmig	  gewählt	  
	  
Zu	  guter	  Letzt	  führt	  Dieter	  Bär	  die	  Abstimmung	  durch	  betreffend	  der	  beiden	  Revisoren	  
im	  Globo.	  
	  
Beschluss	   Die	  Versammlung	  wählt	  einstimmig	  die	  beiden	  Revisoren	  	  
	   	   Andy	  Blass	  und	  Dieter	  Wyss	  
	  
Gabi	  Fischer	  bedankt	  sich	  bei	  der	  Versammlung	  für	  das	  entgegengebrachte	  Vertrauen	  
und	  dankt	  Dieter	  Bär	  für	  die	  Durchführung	  der	  Wahlen.	  
	  
	  
	  
	  
11.	  	  Jahrestätigkeiten	  
	  
Für	  einige	  der	  folgenden	  Aktivitäten	  sind	  die	  Mitglieder	  herzlich	  eingeladen,	  daran	  
teilzunehmen:	  
	  
27.	  April	  2017	   Delegiertenversammlung	  des	  AGV	  	  
5.	  –	  7.	  September	   Berufsschau	  in	  Wettingen	  
19.	  Oktober	   Delegiertenversammlung	  des	  AGV	  	  
20.	  Oktober	  2017	   im	  Schützenhaus	  wird	  ein	  4-‐Jahres-‐Zeiten-‐Apéro	  durchgeführt	  
	   	   Dies	  wird	  in	  Form	  eines	  Erlebnis-‐Fondues	  sein.	  
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15.	  Februar	  2018	   Event	  –	  wir	  dürfen	  die	  Gelegenheit	  nutzen	  uns	  die	  neu	  	   	  
	   	   renovierte	  Raiffeisenbank	  vor	  Ort	  zu	  besichtigen.	  Vielen	  Dank	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  an	  Dani	  Wyss	  und	  Heinz	  Käser	  
5.	  April	  2018	   Generalversammlung	  des	  Handwerker-‐	  und	  Gewerbevereins	  	  
	   	   Safenwil	  
	  
Die	  Termine	  werden	  demnächst	  auf	  unserer	  Homepage	  stehen	  und	  jeweils	  vor	  Anlass	  
wird	  seitens	  des	  Vorstandes	  ein	  Reminder	  rausgeschickt.	  
	  
Sind	  seitens	  der	  Versammlung	  dazu	  noch	  Anregungen	  oder	  Ergänzungen	  erwünscht?	  
Es	  gibt	  keine	  Wortmeldungen.	  
	  
Beschluss	   Das	  Traktandum	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  
	  
12.	  Verschiedenes	  
	  
Restaurations-‐	  und	   Wie	  letztes	  Jahr	  wird	  auch	  dieses	  Jahr	  der	  Vorstand	  bemüht	  sein,	  
Öffnungszeiten	   die	  Öffnungszeiten	  einzuholen	  und	  Plakate	  drucken	  zu	  lassen.	  
	   	   Im	  Weiteren	  werden	  die	  Öffnungszeiten	  auf	  der	  Homepage	  
	   	   ersichtlich	  sein.	  	  
	  
Anmeldungen	   Gabi	  Fischer	  bittet	  alle	  darum,	  dass	  aus	  organisatorischen	  

Gründen	  die	  Anmeldefristen	  eingehalten	  werden.	  Ich	  danke	  Euch	  
bereits	  jetzt	  schon	  für	  Euer	  Verständnis,	  wenn	  nachträgliche	  
Anmeldungen	  nicht	  mehr	  angenommen	  werden	  können.	  	  

	  
	  
	  
	  
Zusammenarbeit	   Zu	  diesem	  Thema	  übergebe	  ich	  Marco	  Rulli	  gerne	  das	  Wort	  
Gewerbe/Schule	   Marco	  Rulli	  bedankt	  sich	  bei	  Dieter	  Bär	  für	  das	  injizieren	  dieser	  

Zusammenarbeit	  der	  Schule	  mit	  dem	  Gewerbe	  von	  Safenwil.	  
	   Das	  erste	  Treffen	  	  fand	  am	  16.	  August	  2016	  in	  der	  Schule	  

Safenwil	  statt.	  Total	  8	  Gewerbetreibende	  waren	  anwesend.	  Bei	  
diesem	  Treffen	  wurden	  die	  Wünsche	  und	  Ansprüche	  der	  Schule	  
und	  des	  Gewerbes	  besprochen,	  um	  den	  Schüler	  einen	  Einblick	  ins	  
Berufsleben	  zu	  ermöglichen.	  Am	  02.	  September	  2016	  wurde	  ein	  
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Schnuppertag	  organisiert,	  an	  dem	  63	  Schüler	  teilgenommen	  
haben.	  Diese	  konnten	  in	  Blöcken	  von	  jeweils	  2	  Stunden	  die	  
Gewerbe	  besuchen	  und	  sich	  einen	  ersten	  Eindruck	  vom	  
Berufleben	  machen.	  

	   Marco	  Rulli	  wünscht	  sich	  für	  den	  nächsten	  Schnupperanlass	  eine	  
grössere	  Beteiligung	  vom	  Gewerbe.	  	  

	   Eine	  Umfrage	  ergab	  eine	  durchwegs	  positive	  Einstellung	  zum	  
Schnuppertag.	  Die	  Idee	  wäre	  aber	  diese	  Schnupperstunden	  zu	  
verlängern,	  auf	  einen	  Tag	  oder	  wenn	  möglich	  auf	  eine	  Woche.	  

	   	  
Wortmeldungen:	  	  	  	  	   Martin	  Pauschenwein	  meint,	  dass	  es	  auch	  Angebote	  geben	  sollte	  

in	  den	  Sommerferien.	  Dann	  könnten	  sich	  interessierte	  Schüler,	  in	  
Absprache	  mit	  den	  Lehrer	  und	  den	  Betrieben,	  für	  Schnuppertage	  
melden.	  

	   Markus	  Moser	  findet,	  dass	  auf	  der	  Homepage	  vom	  HGVS	  eine	  
Lehrstellenbörse	  sicher	  auch	  noch	  Sinn	  machen	  würde.	  Oder	  
wenn	  die	  Betriebe,	  die	  eine	  offene	  Lehrstelle	  haben,	  einen	  Link	  
beim	  HGVS	  plazieren	  der	  sie	  auf	  ihre	  Homepage	  leiten	  würde.	  

	   Marco	  Rulli	  findet	  aber,	  dass	  es	  genug	  Plattformen	  gibt,	  für	  die	  
Lehrstellensuche.	  Diese	  Punkte	  könne	  man	  aber	  sicher	  bei	  einem	  
nächsten	  treffen	  mit	  Schule	  und	  Betrieben,	  besprochen	  werden.	  

	  
Dankeschön	   Ich	  bedanke	  mich	  im	  Namen	  des	  Vorstandes	  und	  von	  mir	  recht	  

herzlich	  bei	  der	  Raiffeisenbank	  	  Dani	  Wyss	  und	  Heinz	  Käser	  für	  	  
das	  Sponsoring	  der	  Plakate	  der	  Restaurationsöffnungszeiten	  
sowie	  den	  Kaffee	  mit	  Seitenwagen	  von	  der	  letzten	  GV.	  Auch	  
heute	  dürfen	  wir	  auf	  die	  Grosszügigkeit	  ein	  herzliches	  
Dankeschön	  aussprechen.	  Ebenfalls	  heute	  wird	  der	  Kaffee	  mit	  
Seitenwagen	  spendiert	  von	  der	  Raiffeisenbank.	  Es	  ist	  doch	  heute	  
keine	  Selbstverständlichkeit	  mehr,	  wenn	  ein	  Sponsoring	  
gesprochen	  wird.	  
	  
Mit	  einem	  grossen	  Applaus	  verdankt	  die	  Generalversammlung	  
diese	  Grosszügigkeit.	  
	  

Gemeinde	   Wie	  heute	  gehört,	  durften	  wir	  letztes	  Jahr	  im	  August	  wiederum	  
den	  Seniorenausflug	  durchführen.	  Wie	  auch	  beim	  vorletzten	  Mal,	  
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hat	  die	  Gemeinde	  Safenwil	  die	  Kosten	  vollumfänglich	  
übernommen	  und	  der	  Vorstand	  durfte	  zum	  Dank	  abends	  ein	  
feines	  Nachtessen	  geniessen.	  

	   Herzlichen	  Dank	  für	  diese	  Unterstützung.	  
	   Selbstverständlich	  wird	  der	  Handwerker-‐	  und	  Gewerbeverin	  

Safenwil	  auch	  in	  Zukunft	  die	  Gemeinde	  unterstützen	  und	  den	  
Seniorenausflug	  durchführen.	  

	  
	   Mit	  einem	  Applaus	  wird	  der	  Gemeinde	  auf	  diese	  Weise	  ebenfalls	  

«Danke»	  gesagt.	  	  
	  
Kasse	  des	  HGVS	   Es	  ist	  kein	  Geheimnis,	  dass	  das	  Essen	  an	  der	  GV	  jeweils	  aus	  der	  
	   Kasse	  beglichen	  wird.	  	  
	   Unser	  Kassier	  hat	  gemeint,	  dass	  wir	  mit	  der	  Kasse	  gut	  dastehen.	  
	   Aus	  diesem	  Grund,	  freut	  es	  mich,	  Euch	  mitzuteilen,	  dass	  heute	  	  
	   die	  Getränke	  ebenfalls	  mit	  in	  die	  Vereinskasse	  aufgenommen	  

werden.	  	  
	  
	  
Gabi	  Fischer	  möchte	  gerne	  wissen	  von	  der	  Versammlung	  ob	  noch	  Wortmeldungen	  zu	  
verzeichnen	  sind.	  
	  
Marc	  Stettler	  meldet	  sich	  zu	  Wort	  und	  bedankt	  sich	  im	  Namen	  der	  Kreisschule	  Safenwil-‐
Walterswil	  für	  die	  grosszügige	  Spende	  an	  das	  Jugendfest	  2017.	  
	  
Gerne	  möchte	  Gabi	  Fischer	  wissen,	  wie	  es	  denn	  seitens	  Vorstand	  aussieht.	  
Der	  Vorstand	  ist	  vollkommen	  zufrieden	  und	  hat	  keine	  weiteren	  Anmerkungen.	  
	  
Die	  Präsidentin,	  Gabi	  Fischer,	  bedankt	  sich	  für	  das	  Erscheinen	  und	  Durchhalten	  ebenso	  
für	  das	  aktive	  Mitgestalten	  der	  Generalversammlung	  seitens	  der	  Gwärbler.	  
	  
Gerne	  möchte	  Gabi	  Fischer	  noch	  einige	  Worte	  an	  ihre	  Vorstandskollegen	  richten:	  	  
Ein	  grosses	  Dankeschön,	  dass	  Ihr	  da	  seid,	  mich	  immer	  und	  jederzeit	  unterstützt.	  Dies	  ist	  
doch	  nicht	  selbstverständlich.	  Auch	  wenn	  wir	  nicht	  immer	  gleicher	  Meinung	  sind,	  
finden	  wir	  doch	  immer	  wieder	  einen	  Kompromiss.	  Da	  trifft	  manchmal	  «alt»	  auf	  «neu»	  
zusammen.	  	  



	   	  

14	  
	   	   	   	  

6.	  April	  2017	   Generalversammlung	  vom	  6.	  April	  2017	   Jürg	  Huber	  

Immer	  wieder	  finden	  wir	  den	  Rank	  zusammen.	  Es	  macht	  Spass	  mit	  Euch	  zusammen	  den	  
Verein,	  durch	  die	  nicht	  immer	  leichten	  Zeiten,	  zu	  lenken,	  auch	  wenn	  immer	  wieder	  mal	  
das	  «Kind	  im	  Manne	  durchdrückt».	  
Dies	  zeigt	  doch	  auf,	  dass	  jeder	  von	  Euch	  Interesse	  daran	  bekundet,	  dass	  der	  Verein	  
gedeiht,	  wachst	  und	  vor	  allem	  gesund	  bleibt.	  Apropos	  gesund:	  	  
	  
Damit	  meine	  Jungs	  auch	  weiterhin	  sich	  guter	  Gesundheit	  erfreuen	  können,	  überreiche	  
ich	  allen	  eine	  innere	  und	  äussere	  Anwendung	  die	  bestimmt	  bewirkt,	  dass	  alles	  im	  Keim	  
erstickt	  wird.	  
	  
In	  diesem	  Sinne	  freue	  ich	  mich	  auf	  weitere	  Gespräche	  nach	  der	  Versammlung,	  wünsche	  
«en	  Guete»	  beim	  Dessert.	  Dieser	  wurde	  ebenfalls	  vom	  St.Urs	  und	  Viktor	  gesponsert.	  
Die	  Anwesenden	  verdanken	  dies	  mit	  einem	  Applaus.	  
	  
Besten	  Dank	  für	  eure	  Aufmerksamkeit	  und	  einen	  einen	  tollen	  Frühlingsanfang	  sowie	  
gute	  Geschäfte	  jedoch	  vor	  allem	  gute	  Gesundheit	  wünsch	  Gabi	  Fischer	  allen	  und	  
schliesst	  damit	  die	  82.	  Generalversammlung	  des	  Handwerker-‐	  und	  Gewerbevereins	  
Safenwil	  
	  
Schluss	  der	  GV	  um	  21.25	  	   	   	   	  
	  
Der	  Protokollführer	   	   	   	   	   	   	   Die	  Präsidentin	  
	  

	  
	  
Jürg	  Huber	   	   	   	   	   	   	   Gabi	  Fischer	  


